
 

   

 

 
 
 

 
Mesdames et Messieurs les 
Président(e)s de clubs 
 

Mesdames et Messieurs les 
Président(e)s de Comités 
départementaux et de Ligues 
régionales 

 
 

Bordeaux, le 5 juin 2024 
 
Dossier suivi par : 
Julien DESPAUX – CTS  
julien.despaux@ffroller-skateboard.com  
Réf. : BD/SC 
 
Objet : Opération « Ouvrons grand nos clubs » 

 
 
Madame la Présidente, Monsieur le Président,  
 
Dans moins de deux mois, la France accueillera les Jeux Olympiques et Paralympiques. Cet 
évènement, que nous serons nombreux à suivre pour accompagner et soutenir nos athlètes, 
offrira une opportunité exceptionnelle pour promouvoir la pratique sportive, quelles que soient 
les disciplines, présentes aux JO aux non.  
 
Il est essentiel que nous nous préparions toutes et tous au fort engouement que cet évènement 
va susciter auprès de l’ensemble de la population française. L’afflux de demande de sport, à la 
sortie des Jeux, sera supérieur aux autres années. L’accueil des pratiquants dans les clubs 
représente alors le principal enjeu auquel le mouvement sportif doit répondre et une formidable 
occasion pour recruter et faire découvrir nos sports. Il est nécessaire de préparer ce temps fort. 
 
Depuis plusieurs années, la fédération impulse à vos côtés un travail de structuration, à l’image 
du développement des formations d’éducateurs ou du soutien à la professionnalisation des 
clubs et des organes déconcentrés.  
 
Dans cette dernière ligne droite, nous avons le plaisir de vous annoncer le lancement de 
l’opération « Ouvrons grand nos clubs » destinée à faciliter, non seulement le recrutement, 
mais aussi les conditions d’accueil dans les plus de 900 clubs de roller, de skateboard et de 
trottinette.  
 
Pour vous présenter le détail de ce plan et échanger sur les conditions de sa mise en œuvre, 
nous vous convions à une Visioclubs spéciale le lundi 10 juin prochain, à partir de 19h00.  
 
En 2020, la mobilisation de chacun dans le cadre de notre plan de relance nous a permis de très 
vite retrouver notre niveau de licences d’avant la crise sanitaire. Nous nous plaçons aujourd’hui 
au-delà des 70 000 licences, notre plus haut historique.  
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Aussi, c’est avec détermination et confiance dans notre capacité collective que nous saurons 
être au rendez-vous de ce défi.  
 
Dans l’attente de notre prochaine rencontre, je vous prie d’agréer, Madame la Présidente, 
Monsieur le Président, l’expression de mes salutations distinguées.  
 
 
 
 
 

Boris DARLET 
Président 


